

La Habana, 8 de junio de 2018 "Año 60 de la Revolución"

A: Juristas del Sistema Nacional de Salud

Estimadas compañeras y compañeros:

El Día del Trabajador Jurídico en nuestro país se celebra, en merecido homenaje al insigne patriota y abogado, Mayor General Ignacio Agramonte y Loynaz, que en igual fecha pero del año 1865 defendiera su Tesis de Grado en Derecho Civil y Canónico.

Ustedes tienen un significativo papel en la preservación de la protección jurídica del Sistema Nacional de Salud, tarea permanente para la cual contamos con su empeño y dedicación.

En nombre del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Salud, el Consejo de Dirección del Ministerio de Salud Pública, y en el mío propio, reciban las más sinceras felicitaciones en este día.

Fraternalmente,

Dr. Roberto Morales Ojeda